



Bei der Spendenübergabe: die Vertreter der Dorfgemeinschaft Erwin Schürzinger (v.l.), Ferdinand Stern, Walter Kramhöller, Dorfsprecher Alois Pinzl, Elfriede Hartl, Thomas Sigl, Martin Goham, Corina Weishäupl, Alexander Vogl, Christian Henry mit Tochter Hannah und Heinz Ernst

Foto: Matthias Wittmann

Für Kinder und Perchten

Vertreter des Dorfes übergaben 1000 Euro aus dem Erlös der Dorfweihnacht

Schlitzendorf. (red) Die Dorfgemeinschaft Schlitzendorf ist bekannt für ihren starken Zusammenhalt und ein lebendiges Dorfleben. Bereits zum 21. Mal in Folge – lediglich unterbrochen durch die Corona-Pandemie – fand der beliebte Weihnachtsmarkt auf dem Dorfplatz statt. Der Reinerlös wird traditionell jedes Jahr für einen guten Zweck gespendet. In diesem Jahr gingen die Spenden an die Fördervereine der städtischen Kindergärten Sonnen-Blume und Sankt Josef.

Die Kinder dieser Einrichtungen hatten im vergangenen Jahr mit

weihnachtlichen Liedern den Schlitzendorfer Weihnachtsmarkt stimmungsvoll mitgestaltet. Ihr Engagement wurde nun belohnt: Stadtrat und Dorfsprecher Alois Pinzl überreichte jeweils 400 Euro an beide Kindergärten.

Nächster Weihnachtsmarkt am 12. Dezember

Auch die Waidla Deifen, eine Perchtengruppe aus Zachenberg, durften sich über eine finanzielle Unterstützung freuen. Sie waren 2024 erstmals mit ihren schaurig-

schönen Masken und wilden Tänzen auf dem Weihnachtsmarkt vertreten und erhielten eine Spende in Höhe von 200 Euro.

Die Leiterinnen der Kindergärten, Elfriede Hartl (Sankt Josef) und Corina Weishäupl (Sonnen-Blume), sowie der zweite Vorstand der Waidla Deifen, Christian Henry, zeigten sich über die Zuwendungen sehr erfreut. Gleichzeitig sagten sie spontan ihre Teilnahme beim nächsten Schlitzendorfer Weihnachtsmarkt zu. Dieser findet am Freitag vor dem dritten Advent, also am 12. Dezember 2025, statt.

Schlatzendorfer Spende für Kindergärten und Perchten



Schlatzendorf. Die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf ist bekannt für ihren Zusammenhalt. Zum 21. Mal in Folge – lediglich unterbrochen durch die Corona-Pandemie – fand der beliebte Weihnachtsmarkt auf dem Dorfplatz statt. Der Reinerlös wird immer für einen guten Zweck gespendet. In diesem Jahr gingen die Spenden an die Fördervereine der städtischen Kindergärten Sonnen-Blume und St. Josef. Deren Kinder hatten im vergangenen Jahr mit weihnachtlichen Liedern den Markt mitgestaltet. Ihr Engagement wurde nun belohnt: Stadtrat und Dorfsprecher Alois Pinzl überreichte jeweils 400 Euro an die Kindergärten. Auch die Waidla Deifen, eine Perchtengruppe aus Zachenberg, wurden bedacht. Sie waren 2024 erstmals mit ihren schaurig-schönen Masken und wilden Tänzen auf dem Weihnachtsmarkt vertreten und erhielten 200 Euro. Die Leiterinnen der Kindergärten, Elfriede Hartl (St. Josef) und Corina Weishäupl (Sonnen-Blume), sowie der 2. Vorstand der Waidla Deifen, Christian Henry, zeigten sich über die Zuwendungen sehr erfreut und sagten spontan ihre Teilnahme beim nächsten Schlatzendorfer Weihnachtsmarkt am Freitag, 12. Dezember zu. Über die Spenden freuen sich (im Bild v. li.): Die Vertreter der Dorfgemeinschaft Erwin Schürzinger (stellv. Dorfsprecher), Ferdinand Stern (ESV Schlatzendorf), Walter Kramhüller (Veteranen- und Reservistenverein Schlatzendorf), Dorfsprecher Alois Pinzl, Elfriede Hartl, Thomas Sigl (Dartclub Waidler Power Schlatzendorf), Martin Goham (EC Schlatzendorf), Corina Weishäupl, Alexander Vogl (Feuerwehr Schlatzendorf), Christian Henry (2. Vorstand Waidla Deifen) mit Tochter Hannah und Heinz Ernst (Kassier Waidla Deifen).

– vbb/Foto: Matthias Wittmann